



Anuncia Sheinbaum que la próxima semana se presentará la reforma electoral

por **Ángel Cabrera**

febrero 17, 2026

La presidenta [Claudia Sheinbaum](#) anunció que la próxima semana se va a presentar el proyecto de reforma electoral.

En Palacio Nacional, durante su conferencia mañanera, la mandataria nacional delineó los principales puntos que tendrán los cambios en materia electoral, porque "**no es mandar una reforma por mandar**".

Aseveró que las prioridades son disminuir los costos de la organización de elecciones, que las listas de candidatos plurinominales no sean realizadas por las cúpulas, **así como fortalecer el voto de mexicanos en el exterior**.

El lunes por la noche, la presidenta Claudia Sheinbaum sostuvo una reunión con los integrantes de la **Comisión Presidencial para la Reforma Electoral**, para analizar los avances de la iniciativa que enviará al Congreso de la Unión.

Trabajos para definir reforma electoral

De esta manera, el titular de la Comisión, Pablo Gómez; la Secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez; el **Coordinador de Política y Gobierno de Presidencia, Arturo Zaldívar**, y el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, revisaron el proyecto en el que se mantiene una reducción en el costo de las elecciones.

El tema de los legisladores plurinominales sigue analizándose con los partidos aliados del Verde Ecologista y del Trabajo, con quienes la Secretaría de Gobernación sigue teniendo reuniones para **avanzar en la propuesta que ha delineado la presidenta, Sheinbaum Pardo**.

La titular del Ejecutivo federal revelará los detalles de la iniciativa enviada al Congreso antes de que concluya este mes y en la que se prevé una mayor participación ciudadana y que los **mexicanos en el extranjero puedan elegir a sus diputados y senadores**.

La reunión que tuvo lugar en Palacio Nacional duró poco más de dos horas y no asistieron los representantes de los **partidos aliados de Morena**.